

北海道でも注目!!!

ネヤ
ガワ

Top News

『いじめ』への市独自のアプローチ



▲12月2日、NHKから取材を受ける広瀬市長

旭川市の事案がテレビなどで報道されるなか、NHKの「クローズアップ現代+」の放送で、本市の「監察課」の取り組みが触れられました。また、NHKや北海道新聞などから取材を受けるなど、本市の取り組みが全国から注目されています。

全国へ広がりつつある
『寝屋川方式』

旭川市長は「寝屋川市の制度の導入を含めた条例の制定や組織の構築などの実施を目指して具体的な検討を進めていきたい」と述べました。が決定しました。先日行われた旭川市議会定例会で在、第三者委員会による調査が進められており、旭川市長が寝屋川市独自のいじめ対応を視察することが決まりました。

旭川
市長

寝屋川市を視察へ

いじめ防止積極的に取り組む

なぜ「いじめ」は繰り返されるのか？

全国で繰り返される「いじめ問題」。学校現場では、SOSの見逃しや初期対応の遅れなどにより、問題が長期化・複雑化するケースが全国的に後を絶ちません。市は、「教育的アプローチの限界」という仮説のも

と、いじめへの新たなアプローチを行うため、令和元年10月に市長部局に「監察課」を設置しました。いじめの初期段階から被害者・加害者・保護者・教員などに関与し、いじめの早期解決を図ります。

寝屋川市の魅力を
1時間にわたって特集！

11月22日
放送

至る所に
あり過ぎる石像
『鉢かづき姫』



市内
約200体

過ぎる
TV

放送では、市出身のFUJIWARAを迎えて、お笑い芸人・岡村隆史さんに寝屋川市への移住を呼び掛けながら市の魅力が徹底的に紹介されました。

『中央図書館』



車に
ご祈禱してくれる寺
『成田山不動尊』



日本初の
交通安全祈
願殿を建立

一寸法師や浦島太郎といっ
た御伽草子の一つで、寝屋川
市を舞台にした短編の物語

『ベル大利商店街』

- 姉妹都市アメリカのニューポートニュース市から贈られたベルがシンボル
- 商店街テーマソングは円広志さんが歌っている



▲放送で鉢かづき姫の説明をし、岡村さんに
メッセージを送る広瀬市長